

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, recordad el juego de la voltereta. El significado del ciclo entero, de Brahma y de los Brahmins, está fundido en este juego.

**Pregunta:** ¿Qué herencia recibís del Padre todos los hijos en la edad de la confluencia?

**Respuesta:** Un intelecto divino. Dios nos da las virtudes que Él tiene como nuestra herencia. Nuestro intelecto se está haciendo divino, como un diamante. Ahora nos hemos convertido en Brahmins y estamos reivindicando del Padre un tesoro enorme. Estamos llenando nuestro delantal de todas las virtudes.

Om shanti. Hoy es el día del Satguru, el día de los buenos presagios. Algunos días son más elevados; el día del Satguru también se dice que es el más elevado. A los niños se les admite en las *escuelas* y en los *colegios universitarios* el día de los buenos presagios, es decir, el día del Señor del Árbol. Hijos, ahora sabéis que el Padre es la Semilla de este árbol humano del mundo y que es una Imagen inmortal. Vosotros, hijos, sois imágenes inmortales, los hijos del Padre que es una Imagen inmortal. ¡Esto es tan fácil! La única dificultad está en tener recuerdo. Solo teniendo recuerdo se eliminará vuestro karma negativo; de impuros, os haréis puros. El Padre explica: hijos, vosotros tenéis presagios ilimitados imperecederos. Hay presagios limitados y luego hay presagios ilimitados. El Padre es el Señor del Árbol. Los Brahmins son los primeros que emergen en el árbol. El Padre dice: Yo, el Señor del Árbol, soy la Verdad, el Ser Consciente y la Personificación de la Dicha. Se canta Su alabanza: Él es el Océano de la Paz y el Océano del Conocimiento. Sabéis que, en la edad de oro, todas las deidades son océanos de pureza y de paz. Bharat era un océano de felicidad, de paz y de pureza. A esto se le llama tener paz en el mundo. Vosotros sois Brahmins. De hecho, también sois imágenes inmortales. Cada una de vosotras, almas, estáis sentadas en vuestro trono. Todos vosotros sois tronos inmortales vivientes. Un alma, una imagen inmortal, a la que también se le llama una estrella, está sentada en el centro de la frente. Al Señor del Árbol (Vrakshpati) también se le llama el Océano del Conocimiento y por eso, con seguridad, tiene que venir. Primero se necesita a los Brahmins, los *hijos adoptivos* de Prajapita Brahma. Así que definitivamente, Mama también es necesaria. Todo se os explica muy bien a los hijos. Igual que dais una voltereta, también se os explica el significado de eso. Shiv Baba es la Semilla y después está Brahma. Los Brahmins se crean a través de Brahma. En este tiempo, decís que sois Brahmins y que después os convertiréis en deidades. Al principio teníamos un intelecto shudra y ahora el Padre, una vez más, nos está convirtiendo en los que tienen el intelecto más auspicioso. Él está haciendo nuestro intelecto divino, como un diamante. También os explica el significado de la voltereta. Están Shiv Baba y Prajapita Brahma, y los *hijos adoptivos* están sentados delante de ellos. Ahora os habéis convertido en los que tienen un intelecto muy amplio e ilimitado. Los Brahmins después os convertiréis en deidades. Ahora os estáis convirtiendo en los que tienen un intelecto divino, es decir, estáis recibiendo las virtudes que tiene Dios como vuestra herencia. No olvidéis esto en el momento de explicar a los demás. El Padre es el Océano del Conocimiento. Él es *número uno*. Se le llama Gyaneshwar, el Dios que os cuenta este conocimiento. Recibís salvación con el conocimiento. Él hace puros a los impuros con este conocimiento y el yoga. El Raja Yoga antiguo de Bharat es muy conocido, porque con él, la *edad de hierro* se transformó en la *edad de oro*. Se ha explicado que hay dos tipos de yoga. El de ellos es hatha yoga mientras que este es Raja Yoga. Ese es limitado y este es ilimitado. Aquellos son sannyasis limitados, en cambio vosotros sois sannyasis ilimitados. Ellos renuncian a su

hogar y familia, y vosotros renunciáis al mundo entero. Ahora sois los hijos de Prajapita Brahma. Este es un árbol nuevo y pequeño. Sabéis que vosotros, de ser viejos, os estáis haciendo nuevos. Se está plantando el *arbolillo*. Nosotros realmente damos una voltereta. Los Brahmins después nos convertiremos en deidades. Definitivamente tenéis que usar la palabra “so” (nos vamos a convertir), no solo la palabra “hum” (nosotros). Nosotros éramos (hum so) shudras y ahora nos hemos convertido en Brahmins. No debéis olvidar esta voltereta en absoluto. Esto es muy fácil. Incluso los niños pequeños pueden explicar cómo tenemos 84 nacimientos, cómo bajamos la escalera y cómo después nos convertimos en Brahmins y ascendemos. Cambiamos de Brahmins en deidades. Los Brahmins ahora están recibiendo tesoros enormes. Están llenando su delantal. A Shankar no se le llama el Océano del Conocimiento. Él no llena el delantal de nadie. Los artistas simplemente han pintado ese cuadro. No se refiere a Shankar. Vishnu y Brahma son de aquí. Han mostrado a Lakshmi y Narayan como una pareja en la parte superior. Este es el nacimiento final de Brahma. Al principio fue Vishnu y luego, teniendo 84 nacimientos, se convirtió en Brahma. Le llamé Brahma. Yo cambié el nombre de todos porque tenían renunciación. Cuando os convertisteis de shudras en Brahmins, se os cambió vuestro nombre. El Padre os dio nombres muy entretenidos. Ahora podéis entender y ver que el Señor del Árbol está sentado en este carruaje. Este es Su trono inmortal y también el trono inmortal de este. Él toma *prestado* este trono. No recibe Su propio trono. Él dice: entro en este carruaje y os doy Mi presentación. Soy vuestro Padre, pero no tengo nacimiento y renacimiento como vosotros. Si Yo entrara en este ciclo, de tamopradhan ¿quién os haría satopradhan? Necesitáis a alguien que os haga así. Por eso, Mi *papel* es como es. Me clamáis: ¡Oh Purificador, ven! Las almas claman a Shiv Baba incorporal porque las almas sienten pesar. Especialmente Me claman las almas de la gente de Bharat: ven y haznos puros a los impuros. En la edad de oro, erais muy puros y felices. Nunca clamabais. El Padre dice: Yo os hago felices y después voy a sentarme en el estado de retiro. No Me necesitáis allí (en la edad de oro). Yo tengo un *papel* en el camino de la devoción y luego, durante medio ciclo, no tengo ningún *papel*. Esto es muy fácil. Nadie lo puede cuestionar. Se recuerda que todos recuerdan a Dios en el tiempo del pesar. No hay camino de la devoción en las edades de oro y de plata. Tampoco lo llamaríais el camino del conocimiento. Recibís este conocimiento en la edad de la confluencia, mediante el cual recibís una recompensa para 21 nacimientos. *Aprobáis*, según el empeño que ponéis, aunque algunos *suspenden*. Vuestra batalla está ocurriendo ahora. Sabéis que gana el carruaje (Brahma) en el que entra el Padre y, después, sin duda también ganan los hijos especialmente amados como Kumarka y tal o cual. Hacen a muchos otros similares a sí mismos. Así que vosotros, hijos, tenéis que mantener en vuestro intelecto que esto es una voltereta. Incluso los niños pequeños lo pueden entender, por lo que Baba dice: también enseñad esto a los niños. Ellos también tienen un derecho a reivindicar la herencia del Padre. No es demasiado para ellos. Cuando sepan aunque sea un poco de este conocimiento, eso nunca se destruirá; sin duda irán al paraíso. El *cristianismo* que establece *Cristo* es una religión muy grande. El dharma de las deidades es incluso mayor y existe al principio. Continúa durante dos edades y por eso su población también debería ser grande, pero, en vez de eso, se han llamado a sí mismos hindúes. Después dicen que hay 330 millones de deidades; entonces, ¿por qué se llaman a sí mismos hindúes? Maya ha matado su intelecto por completo y, por ello, esta ha llegado a ser su condición. El Padre dice: no es difícil conquistar a Maya. Conquistáis a Maya cada ciclo. Sois un ejército. Habéis encontrado al Padre que os capacita a conquistar a Ravan, los cinco vicios. Ahora tenéis los presagios de Júpiter sobre vosotros. Hay presagios sobre Bharat. Ahora están los presagios de Rahu. Viene el Padre, el Señor del Árbol y, por eso, sin duda están los presagios de Júpiter sobre Bharat. Todo está incluido en esto. Hijos, sabéis que recibiréis un cuerpo libre de enfermedades. Allí no hay mención de la muerte; es la tierra de la inmortalidad. No diréis que tal o cual persona murió; no se menciona la muerte. Dejáis un cuerpo y

tomáis otro. Hay felicidad al tomar un cuerpo y al dejar un cuerpo. No hay mención de pesar. Ahora tenéis los presagios de Júpiter sobre vosotros. No pueden estar los presagios de Júpiter sobre todos. En una *escuela*, algunos *aprueban* y otros suspenden. Esto también es una escuela. Decís que estáis estudiando Raja Yoga; entonces, ¿quién os lo está enseñando? El Padre ilimitado. Por tanto, deberíais tener mucha felicidad. En esto no hay nada más. La pureza es lo principal. También está escrito: ¡Oh hijo! Renuncia a tu cuerpo y a todas las relaciones corporales y constantemente recuérdame solo a Mí. Estas palabras son del Gita. Se está interpretando el *episodio* del Gita. Incluso en esto, la gente lo ha confundido todo. Es como una pizca de sal en un saco lleno de harina. Es algo tan fácil que un niño lo puede entender, entonces, ¿por qué todavía lo olvidáis? En el camino de la devoción también decíais: Baba, cuando vengas, te perteneceré a Ti y a nadie más. Te perteneceré a Ti y reivindicaré la herencia completa de Ti. Perteneceís al Padre para reivindicar vuestra herencia de Él. Cuando alguien es *adoptado*, sabe lo que recibirá de ese padre. Vosotros también habéis sido *adoptados*. Sabéis que reivindicaréis del Padre la soberanía del mundo, la herencia ilimitada. No tendréis apego a nada más. Por ejemplo, aunque alguien tenga un padre físico, ¿qué recibiría? Tal vez tendría de cien a ciento cincuenta mil. Este Padre ilimitado os está dando una herencia ilimitada. Los hijos habéis estado escuchando historias falsas durante medio ciclo. Ahora estáis escuchando del Padre la historia verdadera. Por tanto, deberíais recordar a tal Padre. Deberíais escucharle con atención. También tenéis que explicar el significado de “hum so” (soy lo que fui). Dicen que cada alma es el Alma Suprema. Nadie os puede contar la historia de los 84 nacimientos. Del Padre se dice que está en los gatos y en los perros, y en todo. Difaman al Padre. Eso también está fijado en el *drama*. Baba no culpa a nadie. El *drama* se ha creado de esa forma. Empezáis a insultar a Aquel que os convierte en deidades con este conocimiento. Dais una voltereta de esta forma. Este *drama* está predestinado. Yo vengo y, una vez más, os elevo. Sé que no es culpa de vosotros. Esto es una obra de teatro. Yo os explico la historia. Esta es la historia verdadera a través de la cual os convertís en deidades. Después, han creado muchas historias en el camino de la devoción. En ellas no hay *meta ni objetivo*. Todo eso es para caer. En esas escuelas os dan una educación, y todavía tenéis algún *objetivo* para el sustento de vuestro cuerpo. Los pandits se sientan y relatan historias para el sustento de su cuerpo. La gente deja dinero delante de ellos, pero no reciben ningún logro. Vosotros ahora recibís las joyas del conocimiento mediante las cuales os convertís en los amos del mundo nuevo. Allí, todo lo que recibiréis será nuevo. En el mundo nuevo, todo será nuevo. Las joyas y los diamantes, etc., todo será nuevo. El Padre ahora dice: olvidad todo lo demás y recordad la voltereta. Los faquires también dan volteretas durante una peregrinación. Algunos todavía van a pie. Ahora incluso tienen *coches* y *aviones*. La gente pobre no puede ir de esa forma. Los que tienen mucha fe van a pie. Día a día, recibís muchas comodidades mediante la *ciencia*. Eso es felicidad temporal. Cuando un avión se estrella, causa mucho daño. Esas cosas tienen una felicidad temporal y, al final, solo hay muerte en ellas. Eso es *ciencia*, mientras que lo vuestro es *silencio*. Recordando al Padre, todas vuestras enfermedades terminan y os liberáis de la enfermedad. Ahora entendéis que, en la edad de oro, *siempre* estabais *sanos*. Este ciclo de 84 nacimientos continúa girando. El Padre solo viene una vez y os explica: vosotros Me habéis difamado. Os habéis abofeteado a vosotros mismos. Difamándome, os habéis convertido en los que tienen un intelecto shudra. Los sikhs dicen: recordad al Señor y recibiréis felicidad, es decir, haceos “Manmanabhav”. Solo son dos palabras, pero no es necesario que os rompáis mucho la cabeza. El Padre viene y lo explica. Ahora comprendéis que, recordando al Señor, recibís felicidad durante 21 nacimientos. Él también os muestra el camino para eso. La gente no conoce el método correcto. Recordadme a Mí a cada momento y recibid felicidad. Hijos, sabéis que en la edad de oro verdaderamente no hay mención de enfermedad ni pesar, etc. Esto es algo *común*. A eso se le llama la *edad de oro* y a esto se le llama la *edad de hierro*. El ciclo del

mundo continúa girando. La explicación es muy buena. Es una voltereta. Ahora sois Brahmins y después os convertiréis en deidades. Olvidáis estas cosas. Si recordarais la voltereta, recordaríais todo este conocimiento. Antes de ir a dormir por la noche, deberíais recordar al Padre de esta forma. Incluso entonces, decís: Baba, ¡Te olvido! Maya repetidamente os hace olvidar. Esta es vuestra guerra con Maya. Después, gobernáis sobre ella durante medio ciclo. El Padre os dice cosas fáciles. Se le llama conocimiento fácil, recuerdo fácil. ¡Simplemente recordad al Padre! ¿Qué otra dificultad os pone Él? Pasasteis por muchas dificultades en el camino de la devoción. Para tener una visión, la gente estaba dispuesta a cortarse la garganta; se sacrificaban en Kashi. Sí, los que hicieron eso con tal fe en el intelecto eliminaron karma negativo. Después, sus cuentas kármicas comenzarían de nuevo, pero ellos no vienen a Mí. Se elimina el karma negativo recordándome, no suicidándose. Ninguno de ellos viene a Mí. ¡Esto es tan fácil! La gente mayor e incluso la gente joven deberían recordar esta voltereta. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Para reivindicar la herencia de felicidad, paz y prosperidad del Padre, el Señor del Árbol, consideraos un alma, una imagen inmortal y recordad al Padre. Haced vuestro intelecto divino.
2. Escuchad del Padre la historia verdadera y relatádsela a otros. Para ser un conquistador de Maya, haced el servicio de hacer a otros iguales a vosotros. Que permanezca en vuestro intelecto que sois victoriosos cada ciclo y que el Padre está con vosotros.

**Bendición:** Que seáis un alma valiente que hace posible lo imposible haciéndose fuerte de ser débil. En base a la bendición "Cuando el hijo tiene valentía, el Padre ayuda", primero tuvisteis la determinación de que definitivamente teníais que hacerlos puros. El Padre os dio una ayuda de muchos millones de veces. Él dijo: vosotras, almas, sois eterna y originalmente puras, lo habéis sido muchas veces y lo seguiréis siendo. Al hacerlos conscientes de "muchas veces antes", os habéis vuelto poderosos. De ser débiles, os habéis vuelto tan fuertes que *desafiáis* a la gente y decís que definitivamente haréis que el mundo sea puro y se lo demostraréis a todos. Lo que los rishis, munis y grandes almas consideran difícil mientras están en un hogar y permanecen puros, vosotros decís que es extremadamente fácil.

**Eslogan:** Hacer un voto es tener determinación. Los verdaderos devotos nunca rompen su voto.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*